

"Nous sommes heureux de faire appel à une personne aussi qualifiée que M. Sarton pour appuyer les objectifs de promotion des investissements du gouvernement canadien en Allemagne", a déclaré M. Kelleher.

"L'expérience acquise par M. Sarton auprès des investisseurs européens et du secteur privé canadien sera extrêmement précieuse pour attirer les investisseurs de cet important marché".

La nomination de M. Sarton fait suite à la décision du Cabinet d'autoriser le ministère des Affaires extérieures à recruter des conseillers en placement afin de leur confier les marchés prioritaires. Cette mesure a été prise en collaboration avec Investissement Canada et s'inscrit dans le cadre du programme de promotion des investissements du gouvernement fédéral institué le 25 septembre dernier par le ministre de l'Expansion industrielle régionale.

M. Kelleher a annoncé récemment la nomination, à des postes similaires, de M. Victor Clarke auprès du Haut-commissariat du Canada à Londres et de M. Michael Howard auprès de l'ambassade du Canada à Tokyo. Le ministre prévoit annoncer ultérieurement la création de postes de conseiller en placement à Paris, New York et dans une autre ville des États-Unis.